

一般質問

(2〜5ページ上段まで)

市議会定例会では、提出された議案を審議するほかに、一般質問として、各議員が市政全般に対して質問することができます。今回は21人34件の一般質問がありました。(他はその他の質問)

国民体育大会の開催
本市における経済効果は

来訪者による直接的消費のほか
将来的な経済効果も期待できる

加藤 雅大議員(市政) 平成25年に国民体育大会(国体)が東京で開催される。本市においても軟式野球、サッカー、卓球等の競技運営に関して関係団体と連携した準備が進ん



▲市内のイベントで国体をPR

でいることと思う。そこで、国体の成功を願う立場から本市で国体を開催する意義を聞きたい。市長 国体は我が国最大のスポーツの祭典であり、国体の正式競技を本市で開催することは、真の生涯スポーツ社会の実現や活力ある地域づくりを進める上で極めて有効であり、本市の魅力在全国にアピールする絶好の機会でもあることから大変意義のあるものと考えている。議員 国体開催による経済効果について、市ではどのように考えているか。市民生活部長 来訪者に関わる宿泊、飲食等の直接的消費支出を見込めるほか、本市の観光や物産品、また現在取組を進めているご当地グルメなどのPRを行うことで将来的な経済効果も期待できる。

医療と福祉・介護の連携
強化に関する取組内容は

重点的な取組項目として
計画的な体系に組み入れている

村崎 啓二議員(市フオ) 市では、地域医療連携に関する現場の声を把握している。また、医療と福祉・介護の連携強化について、現在策定中の次期高齢者保健福祉・介護保険事業計画案における取組の内容を聞きたい。福祉保健部長 平成22年にアンケート調査を実施し、医師からは開業医診療の限界や専門外の対応等について戸惑いの声があった。介護事業者からも医療情報の連携が取りにくいなどの声があり、本市の医療連携の現状が浮き彫りと

学習指導要領が改訂され
教員の考えなどが学校現場に
反映されにくくなっているか

校長がリーダーシップを
発揮できるように
支援や援助を行っていく

桑島 耕太郎議員(志高) 平成20年に学習指導要領が改訂され、教育委員会の裁量や権限が増したことで、教員の考

第6次府中市総合計画
議会での議決範囲は

総合計画審議会からの
答申などを踏まえ判断したい

須山 卓知議員(市フオ) 平成21年に地方自治法が改正されたことに伴い、市町村の総合計画における基本構想策定義務が撤廃された。そのような中、本市では第6次府中市総合計画の策定作

なった。また、同計画案では重点的な取組項目に医療との連携を位置付け、医療的ケアが必要な高齢者等への支援を計画の体系に組み入れている。議員 高齢者が安心して在宅医療を受けられるよう在宅医療支援窓口を設置する考えは。福祉保健部長 相談に対して医師や介護事業者の調整を図る窓口の設置を検討していく。他 イベント・フェスタの充実と精査について

自転車専用通行帯等の整備
課題と今後の予定は

道路拡幅等に課題があるため
実験路線の結果を踏まえ
今後、検討していきたい

白井 克寿議員(市政) 現在、日本各地で自転車に関連する交通事故が多発しており、大

議員 自転車専用通行帯等の整備における課題と今後



▲かえて通りの自転車歩行者道

地方自治の情報化について 教育部長 家庭教育の充実は、生きる力をより一層はぐむために重要な課題であると認識している。そのため、フィランドの事例も参考にしながら、今後とも指導室だよりなどで啓発を図っていききたい。議員 最も学力の高い国と言われるフィンランドでは、温かい家庭づくりが子どもたちの学力向上に大きな影響を与えている。そこで、そのような事例を小冊子などにまとめ、家庭教育の環境づくりを啓発できないか。▼

都市整備部長 21年度に、自転車レーン検討会を設置しており、23年度にはかえて通りの一部を実験路線とし、延長約520mの区間の歩道内において自転車歩行者道の通行区分を明確化する路面表示等を実施している。

の予定を開きたい。都市整備部長 本市の市道は、広幅員の道路が少なく歩道幅員も狭いため、道路拡幅等に課題があると認識している。今後については、実験路線の結果を踏まえて歩行者と自転車が見通しよく通行できるように検討していきたい。

生活保護受給者の
就労あっ旋に係る取組は

ハローワークのOBを雇用し
就労指導を行っている

備 邦彦議員(友愛) 生活保護受給者は年々増加傾向にあ

り、本市でも扶助費が大きな割合を占めてきている現状がある。

福祉保健部長 本市では、平成23年度にハローワークのOB2名を就労支援員として雇用しており、生活保護受給者に対しては、ハローワークへの同行や面接指導、履歴書の記入指導など生活保護受給者の状況に応じた就労指導等を行っている。また、ハローワークと連携した生活保護受給者等の就労に向けた取組としては、必要に応じてハローワークが配置している就労支援ナビゲーターと連携を図ることで、きめ細かな支援を行っている。他 晴見町地区のまちづくりについ



扶助費を軽減していくためには、市として生活保護受給者に向けた就労あっ旋などを支援する取組が必要であると考えられるがどうか。また、ハロー

て

※()内は、会派名を略して掲載しました。市政…府中市議会市政会 市フオ…市民フォーラム 公明…府中市議会公明党 共産…日本共産党府中市議会議員団 ネット…生活者ネットワーク 志高…志高会 友愛…友愛会